

laTrompette



GETTY IMAGES

L'Allemagne à la Russie : « Restez hors des pays baltes ».

- Joel Hilliker
- [05/09/2025](#)

L'Allemagne à la Russie : « Ne touchez pas aux pays baltes » La marine allemande dirige plus d'une douzaine de pays dans le cadre d'un exercice militaire majeur en mer Baltique, le plus important de l'année pour la Bundeswehr, axé sur la sécurisation des voies maritimes et le transport de troupes vers la Lituanie.

Au début de cette année, l'Allemagne a ouvert sa [première base militaire étrangère permanente](#) depuis la Seconde Guerre mondiale en Lituanie. Aujourd'hui, elle démontre sa capacité à maintenir sa présence dans un conflit. Alors que la Russie fait la guerre pour absorber certaines parties de l'Ukraine, l'Allemagne renforce sa présence en Lituanie. Elle envoie un message clair à la Russie : *Voici la ligne, n'osez pas la franchir.*

- L'exercice « Quadriga 2025 » implique plus de 8 000 soldats, 40 navires, 30 avions et 1 800 véhicules.
- Les 14 pays participants comprennent tous les alliés de l'OTAN qui sont reliés à la mer Baltique, ainsi que les États-Unis, le Royaume-Uni, la France et le Canada.
- Le chef de la défense allemande, le général Carsten Breuer, a déclaré : « Nous voyons aujourd'hui de près ce que signifie concrètement le fait que l'Allemagne prenne des responsabilités internationales » et agisse en tant que « centre d'approvisionnement fiable pour l'OTAN ».

L'Allemagne utilise ces exercices pour s'entraîner à protéger le réseau logistique de la Lituanie, ses approvisionnements en carburant et en nourriture, ainsi que ses infrastructures importantes. Elle teste également des drones et des stratégies de défense contre les drones.

Pendant des siècles, les peuples germaniques ont cherché à contrôler les pays baltes.

- Il y a plusieurs siècles, il s'agissait de convertir brutalement ses habitants au catholicisme (la Lituanie est, à ce jour, un pays à majorité catholique).
- Lors de la Seconde Guerre mondiale, il s'agissait d'éradiquer les Juifs.

L'alliance croissante de la Lituanie avec l'Allemagne, et sa militarisation pour répondre aux objectifs de l'Allemagne, montre que l'histoire se répète, comme l'a expliqué Gerald Flurry sur « [La Lituanie dans la prophétie](#) ».

Le mariage est-il mauvais pour les femmes ? Après que le monde entier a été en émoi suite aux fiançailles de Taylor Swift le mois dernier, des articles sont apparus comme celui-ci sur MSNBC, affirmant comme un fait que, même si le mariage peut être bénéfique pour les hommes, « il est largement reconnu que les femmes célibataires sont considérées comme plus heureuses que les femmes mariées ».

Est-ce vrai ? Le mariage est bon pour les hommes, mais rend les femmes malheureuses ?

Le professeur et auteur Jean M. Twenge a examiné les données et, dans un article paru dans la revue *Atlantic*, a conclu le contraire.

- Un sondage YouGov réalisé en mars auprès des femmes américaines a révélé que « les mères mariées sont en fait plus heureuses que les femmes non mariées et les femmes mariées sans enfants ».
- L'enquête sociale générale de 2023 a montré que les parents mariés étaient plus susceptibles de signaler qu'ils étaient « très heureux » que les célibataires et ceux sans enfants.

Les données montrent que le mariage réduit de moitié la solitude et augmente l'affection physique et le toucher, ce qui réduit le stress et apporte d'autres avantages pour la santé.

Twenge note que la fausse idée selon laquelle le mariage et la maternité rendent les femmes malheureuses contribue à la chute vertigineuse des taux de mariage et de natalité (qui atteignent aujourd'hui un niveau record aux États-Unis), ainsi qu'à l'augmentation des niveaux de solitude, de pessimisme et d'autres maux.

Les raisons pour lesquelles les gens décident de ne pas avoir d'enfants ou de ne pas se marier sont nombreuses, mais les faux messages sur le bonheur ne devraient pas en faire partie. Les articles que j'ai lus il y a longtemps avaient raison de dire que le rôle de parent (et le mariage) peut souvent être épuisant. Mais ils ont ignoré le sens de la parentalité et le contact physique qui est au cœur de la vie familiale.

Le mariage et la famille sont des cadeaux merveilleux de leur Auteur, notre Créateur, qui veut que nous soyons heureux. Méfiez-vous des études « scientifiques » effectuées par des personnes qui rejettent Sa Parole et cherchent à prouver le contraire. Faites confiance à Dieu.

Dans le même ordre d'idées, ...

La population américaine va diminuer pour la première fois de son histoire : C'est ce que prévoit l'American Enterprise Institute. Pourquoi ? 1) la baisse de la fécondité ; et 2) la répression de l'immigration par le président Trump.

- En 2025, on prévoit que 519 000 personnes de plus naîtront que mourront aux États-Unis.
- Cependant, la migration nette est prévue à 525 000, ce qui signifie qu'un demi-million de personnes de plus quittent le pays que celles qui y arrivent.
- Résultat : La population américaine diminue de 6 000 personnes.

C'est la première fois depuis la fondation de l'Amérique que la population diminue. En raison de la baisse des taux de natalité, l'année dernière aurait été la première année de baisse, mais l'immigration a compensé la différence.

Seuls les fous fanatiques croient que les droits viennent de Dieu ? Vous vous souvenez de Tim Kaine ? Il était le colistier de Hillary Clinton lors de l'élection de 2016 et est toujours sénateur de Virginie. Mercredi, il a fait cette déclaration étonnante lors d'une réunion du Congrès :

L'idée que les droits ne proviennent pas des lois ni du gouvernement, mais du Créateur, c'est ce que croit le gouvernement iranien. Il s'agit d'un régime théocratique qui fonde son autorité sur la charia et prend pour cible les sunnites, les bahá'ís, les juifs, les chrétiens et d'autres minorités religieuses. Et ils le font parce qu'ils croient comprendre ce que sont les droits naturels de leur Créateur. L'affirmation selon laquelle nos droits ne proviennent pas de nos lois ou de nos gouvernements est donc extrêmement troublante.

Kaine regroupe Thomas Jefferson et le reste des Pères fondateurs de l'Amérique avec l'ayatollah Khamenei. Ils ont inscrit ce principe fondateur dans la Déclaration d'indépendance : « Nous tenons pour évidentes ces vérités, que tous les hommes sont créés égaux, qu'ils sont dotés par leur Créateur de certains droits inaliénables, que parmi ces droits, il y a la Vie, la Liberté et la poursuite du Bonheur ». Cette déclaration extraordinaire distingue l'Amérique de toutes les autres nations.

Mais Kaine n'est pas le seul. De nombreux fonctionnaires et bureaucrates montrent qu'ils sont d'accord lorsqu'ils exercent leur autorité sur les citoyens de manière arbitraire. Si *Dieu* nous donne des droits naturels, aucun homme ne peut nous les retirer. S'ils sont simplement accordés par le gouvernement, alors le gouvernement peut les retirer à sa guise.

AUTRES NOUVELLES

L'Allemagne a dévoilé le superordinateur le plus puissant d'Europe, une machine capable d'effectuer 1 quintillion de calculs par seconde (soit un 1 suivi de 18 zéros). Baptisée Jupiter, cette machine d'un demi-milliard de dollars est alimentée par 24 000 puces Nvidia. Un porte-parole a déclaré qu'il serait utilisé pour « des simulations de haute précision et la formation des plus grands modèles d'IA ». L'Allemagne espère que cela l'aidera à rattraper les États-Unis et la Chine en matière d'IA.

La Russie et la Chine ont effectué leur première patrouille sous-marine conjointe en août. Au cours d'une opération de plusieurs jours couvrant plus de 2 000 milles nautiques, les deux nations ont renforcé leur coopération navale en simulant des évacuations d'urgence et des attaques. La coopération militaire entre les deux géants asiatiques continue de se développer.

Trump sait vraiment comment troller ses détracteurs : Hier, il a signé un décret visant à rétablir le nom du ministère de la Défense, tel qu'il était utilisé jusqu'en 1949 : le ministère de la Guerre. Le Congrès devra donner son accord pour que le changement soit effectif, mais le décret autorise le Pentagone à utiliser le ministère de la Guerre comme « titre secondaire » et Pete Hegseth à s'appeler lui-même le « secrétaire à la Guerre ». Lorsqu'il a lancé l'idée pour la première fois le 25 août, M. Trump a déclaré : « On l'appelait autrefois le ministère de la Guerre, et il avait une consonance plus forte. Et, comme vous le savez, nous avons gagné la Première Guerre mondiale, nous avons gagné la Seconde Guerre mondiale, nous avons tout gagné. Aujourd'hui, nous avons un ministère de la Défense. Nous sommes des défenseurs. Je ne sais pas. ... Nous voulons de la défense, mais nous voulons aussi de l'offensive, si vous êtes d'accord ». Le président sait que ces propos vont irriter ses détracteurs, au point de susciter des comparaisons avec l'ordre donné par Hitler en 1935 de rebaptiser la Reichswehr « ministère de la Guerre du Reich ». Mais il signale aux nations ennemis sa volonté d'utiliser la puissance américaine. Et l'hyperventilation de la gauche semble l'amuser.